
 

Büchereileiter Becker erläutert den Bericht der Bücherei und führt aus, dass die Corona-Pandemie 

einen Strich durch die Planung gemacht hat. Bis März 2020 konnten die geplanten Veranstaltungen 

durchgeführt werden. Zwischendurch gab es ein kleines Zeitfenster der Lockerung, doch die 

geplanten Ziele konnten nicht erreicht werden. 

 

Die Online-Ausleihe wird zwar genutzt, doch die Leser*innen bevorzugen das gedruckte Buch. 

Anzumerken ist, dass die DVD-Ausleihe angestiegen ist. 

 

Die Ausschussmitglieder Schwitters, Eggerichs und der stv. Vorsitzende bedanken sich für die 

Ausführungen und die geleistete Arbeit des Büchereiteams in dieser schwierigen Zeit. 

 


